



Stadtgemeinde Knittelfeld  
 stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## Vierte Runde der „KULTUR!schau!FENSTER“

Die mittlerweile weit u?ber die Stadtgrenzen hinaus bekannt gewordenen „KULTUR!schau!FENSTER“ in der Knittelfelder Innenstadt gingen nun bereits in die vierte Runde. Unter dem Motto „Sport - bewegtes und gesundes Knittelfeld“ ko?nnen sich bis Ende November Sportvereine und Einsatzkra?fte vorstellen. „U?ber 20 Vereine, Institutionen, Schulen und die Stadtbibliothek pra?sentieren sich in den Auslagen“, freute sich GRin Mag.a Ingrid Kaltenegger bei der Ero?ffnung.

21 Sportvereine pra?sentieren ihre T?tigkeiten und Aufgaben, die von den Mitgliedern mit viel Engagement und Einsatz gelebt werden. Die wundersch?n gestalteten Auslagen laden BetrachterInnen direkt zum Mitmachen bei den Vereinen ein. Erg?nzend dazu zeigen die Bergrettung, die O?sterreichische Rettungshundebrigade, das Rote Kreuz und die Feuerwehr Knittelfeld ihre unerm?dliche Einsatzbereitschaft in Notf?llen. Aber auch den sozialen Zusammenhalt innerhalb der Institutionen. Mit der vierten Ausgabe der „KULTUR!schau!FENSTER“ beweist die Kulturreferentin Mag.a Ingrid Kaltenegger, dass eine Innenstadtversch?nerung im Kulturbereich nicht im Widerspruch zu Sport stehen muss.

